

18. Juni 2024



Presseinformation

Stone+tec und Tile+tec starten am Mittwoch in der Messe Nürnberg

Die Branche freut sich auf das Wiedersehen: Alle zwei Jahre trifft sich die Natursteinbranche in Nürnberg zur Stone+tec. Von Mittwoch, 19. bis Samstag, 22. Juni steht in der Messe Nürnberg der Naturstein im Mittelpunkt. Erstmals findet die Fliesen-Messe Tile+tec im Rahmen der Stone+tec statt und erweitert damit das Angebot für die Besucher, die aus ganz Europa zur Stone+tec anreisen. Der Stone+tec Congress läuft an drei Tagen parallel (19. bis 21. Juni) und vervollständigt das Angebot.

Nürnberg – Für Bundesinnungsmeister der Steinmetze Markus Steininger steht außer Frage, dass sich der Besuch der Stone+tec 2024 lohnt: „Aus meiner Sicht ist der Besuch der Stone+tec für alle in unserer Branche ein Muss! Es ist unsere Messe, unsere Bühne und unsere Plattform für den persönlichen Austausch. Darüber hinaus zeigt die Stone+tec auch dieses Mal wieder zahlreiche Innovationen und Anregungen für jeden Steinmetzbetrieb. Bereits zum zweiten Mal bietet der Kongress ein spannendes Programm, nicht nur für den Friedhofsbereich, sondern auch für alle in der Denkmalpflege und im Baubereich tätigen Steinmetze.“ Vor allem an die jungen Steinmetze und Steinmetzinnen appelliert Markus Steininger, persönlich nach Nürnberg zu kommen. Gerade zu Beginn der Berufslaufbahn sind das Netzwerken und der Erfahrungsaustausch mit Berufskollegen unverzichtbar. Eigens dafür lädt der Bundesverband Deutscher Steinmetze täglich zum Juniorenstammtisch am BIV-Stand in Halle 11, Stand H06 ein. Unbedingt empfehlenswert ist für den Bundesinnungsmeister auch die große Feier zum 75. Jubiläum des BIV am Freitag, 21. Juni 2024.

250 Aussteller – Stone+tec auf Wachstumskurs

Rund 250 Aussteller aus über 20 Ländern werden zur Stone+tec in der Messe Nürnberg erwartet, flächenmäßig wird die Stone+tec

Veranstalter:



AFAG Messen und Ausstellungen GmbH
www.afag.de

Projektleitung:

Stone+tec Nürnberg
Messezentrum 1 · 90471 Nürnberg
☎ +49 (0) 9 11 - 9 88 33 - 580
☎ +49 (0) 9 11 - 9 88 33 - 589
www.stone-tec.com · info@stone-tec.com



Mitglied im Fachverband
Messen und Ausstellungen

Register-Gericht Nürnberg HRB 651
Geschäftsführer:
Henning und Thilo Könicke

2024 deutlich größer als die Vorveranstaltung. In vier Hallen sowie im Congress-Bereich bietet die Veranstaltung Material, Technik, Werkzeuge und Bauchemie sowie Informationen und Angebote rund um Arbeitssicherheit und Umweltschutz. Denkmalpflege, Grabmale und Gestaltung sowie Dienstleistungen sind weitere Themen.

Unter den Ausstellern der Sone+tec ist auch wieder MAGNA Naturstein GmbH aus Loitsche mit einem Messstand präsent (Halle 11, Stand E04). Der deutschlandweit aktive Natursteingroßhändler setzt in seinem umfangreichen Sortiment einen Schwerpunkt auf Nachhaltigkeit: „Nachhaltiges Bauen mit attraktiven europäischen Natursteinen ist unser Ziel. Das vielfältige Angebot dazu wollen wir mit unserem Auftritt auf der Stone+tec 2024 vorstellen. Nachhaltigkeit besteht aus Transport, Abbaumethoden und Menschenwürde. Europa hat eine große Zahl hochwertiger Natursteine für den Bau, den gehobenen Innenausbau und für attraktive Außengestaltungen zu bieten. Wir laden alle Besucher ein, sich persönlich ein Bild davon zu machen“, erklärt Geschäftsführer Jochen Thumm.

Im Angebotsbereich „Ort der Erinnerung“ verzeichnet die Stone+tec großes Wachstum. Für Jeannette Gröters von der Kunstwerkstätte Gerhard Gröters GmbH aus Aschaffenburg (Halle 10, Stand A15) sind es vor allem die persönlichen Begegnungen, die die Stone+tec als Fachmesse auszeichnen: „So praktisch die digitalen Medien auch sein mögen, das persönliche Gespräch können sie alle nicht ersetzen. Nur auf einer Fachmesse kommen wir als Anbieter mit bestehenden, aber auch neuen Kunden in direkten Kontakt und können uns auf Augenhöhe über Trends und die Wünsche und Bedürfnisse bei der Grabmalgestaltung mit Grabschmuck und Zubehör austauschen.“ Dabei gehe es nicht nur um fachliche Informationen zur aktuellen Kollektion, sondern vor allem auch um den zwischenmenschlichen Austausch. Für alle Stammkunden, aber auch für Neukunden ist die Stone+tec 2024 somit die ideale Gelegenheit dazu, so freut sich Jeannette Gröters bereits auf angeregte Gespräche in Nürnberg.

Tickets für die Stone+tec und den Stone+tec Congress sind online erhältlich unter www.stone-tec.com

Pressekontakt:

AFAG Messen und Ausstellungen GmbH
Unternehmenskommunikation
Messezentrum 1, 90471 Nürnberg
Tel. +49 (0)911 98833-585
presse@stone-tec.com